



Zeitwertkonten und Le



Tanja und Michael Schlichting

„Mit dem Aktiv!Zeit!Konto! haben wir die Möglichkeit, einen gemeinsamen Beginn unseres Vorruhestandes vornehmen zu können. Weiterhin haben wir die Flexibilität, auch davor andere Freistellungsmöglichkeiten zu nutzen.“



Mareen Teupen

„Für mich ist besonders schön, dass ich mit meinen wenigen Stunden einen Grundstock für die Zukunft legen kann und die Flexibilität für die Verwendung habe.“



Kai Leonhardt

„Am Aktiv!Zeit!Konto! ist für mich die Tatsache wichtig, dass ich früher in einen Ruhestand gehen kann und die Möglichkeit, diesen zeitlich bestimmen zu können. Prima finde ich auch, dass ich zu Beginn einen Teil meiner Mehrarbeitsstunden einbringen kann.“



Hildegard Friesen

„Das Lebensarbeitszeitmodell gefällt mir sehr gut, weil ich damit einen gemeinsamen Rentenbeginn mit meinem Mann planen und umsetzen kann.“



Angelika Gude

„Am Aktiv!Zeit!Konto! war für mich wichtig, dass ich früher mit der Arbeit aufhören kann und Abschlüsse bei der Rente vermeide.“



Rainer Hagemann

„Das Aktiv!Zeit!Konto! schafft mir die Möglichkeit, vor Beginn der Rente von Vollzeit auf Teilzeit zu gehen – ohne Gehaltseinbußen in Kauf nehmen zu müssen.“



Alfons Ahrens

„Das Aktiv!Zeit!Konto! gibt mir die Möglichkeit, früher aus der Arbeit aussteigen zu können ohne Nachteile zu haben und den Zeitpunkt selbst bestimmen zu können.“



Thomas Häming

„Zunächst dachte ich, dass es für mich nicht in Frage kommt. Aber das Angebot des Aktiv!Zeit!Konto! gibt mir die Möglichkeit, vor meinem Rentenbeginn freie Zeit bei vollem Gehalt zu nutzen.“



Ludger Thiemann

„Interessant finde ich die vielseitigen und variablen Möglichkeiten der Nutzung. Für mich ist vor allem wichtig, frühzeitig aus dem Erwerbsleben aussteigen zu können.“



Matthias Geisler

„Wenn ich daran denke, dass ich erst 2050 in die Rentensituation komme, gefällt mir vor allem die Möglichkeit zu haben, neben dem Urlaub auch eine längere Auszeit einplanen zu können.“



Stefanie Thentie

„Mit dem Aktiv!Zeit!Konto! kann ich mich in einem möglichen Pflegefall leichter um meine Angehörigen kümmern, das ist sehr beruhigend.“



Aktiv!Zeit!Konto!
Mitarbeiterbroschüre zum Lebensarbeitszeitmodell des Anna-Katharinenstifts Karthaus



Monika Konert-Tenti

„Mit dem Aktiv!Zeit!Konto! kann ich vor meiner Rente die Sommermonate mit freier Zeit und bei vollem Gehalt genießen.“



Stefan Roderig

„Für mich ist superinteressant vor der Rente die Arbeitszeit zu verkürzen und dennoch das volle Gehalt zu beziehen.“



Dirk Holzweißig

„Für mich war wichtig, für den Rentenfall vorzusorgen und dabei die Flexibilität zu haben, ein Jahr früher aus der Arbeitssituation aussteigen zu können.“



Kim Maria Hinz

„Am Aktiv!Zeit!Konto! gefällt mir besonders die Flexibilität bei den Einbringungen und die verschiedenen Möglichkeiten, das Wertguthaben in Anspruch nehmen zu können.“



Frederik Knoke

„Primär war für mich ausschlaggebend, vor der Rente aus dem Arbeitsleben aussteigen zu können. Eine Auszeit in Anspruch nehmen zu können, ist weiterhin auch eine gute Sache.“



Roland Sandmann

„Die Flexibilität finde ich eine tolle Sache und vor allem die Möglichkeit zu haben, Auszeiten für Reisen oder andere schöne Dinge zu nutzen.“



Dorothee Aerdken

„Mit dem Aktiv!Zeit!Konto! habe ich die Möglichkeit jetzt im Kleinen anzusparen und später eine große Wirkung bei der Nutzung von Freistellungsmöglichkeiten.“



Petra Hark

„Mein Fokus liegt vor allem darauf, möglichst lang vor der frühestmöglichen Rente aus dem Arbeitsleben aussteigen zu können.“